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Défilé des Allemands victorieux av Foch en 1940

Il fallait bien que le Macron en finisse avec le défilé du
14  juillet,  cher  à  tous  les  Français,  sur  les  Champs
Élysées.

Le Macron semble en être dérangé. Il déteste tout ce que les
Français aiment. C’est un fait.

Il profite donc des JO pour détourner le traditionnel défilé
du 14 juillet. Et il espère que ce sera pour toujours.

Mégalomane à volonté, le Macron voudrait imprimer sa touche
à ce défilé devenu obsolète pour lui.

Au lieu de soldats rigides défilant comme des robots, il
voudrait  voir  des  employés  de  banque  défiler  avec  des
billets de banque dans les mains.

Au lieu de ces sinistres soldats avec des haches dans les
mains, il voudrait voir défiler des gens, hommes et femmes,
de  toutes  couleurs,  hissant  des  drapeaux  multicolores
prônant des relations humaines et sexuelles « polyvalentes »



entre tous.

Quand les Allemands ont défilé avenue Foch en 1940, ils
venaient  de  terrasser  les  armées  françaises  qui  étaient
pourtant censées être invulnérables. La débâcle de l’armée
française fut rapide et totale en très peu de temps.

La menace allemande était visible, mais les Français ne
voulaient pas la voir.

Aujourd’hui, une autre menace plane sur la France. C’est
l’islam. Mais une importante partie des Français préfère
fermer les yeux. Elle ne veut pas voir. Ne veut pas savoir.

Et la menace islamiste, comme un poison, s’introduit et se
répand de façon insidieuse dans les familles et dévore la
société.

Les  collaborateurs  de  l’islam  sont  légion.  Les  traîtres
aussi. La France croule et s’écroule.

Il y a trois jours, des forces d’un État islamique, bâti sur
des lois ancestrales obscures, débarquaient à Paris. Pour
contribuer à la sécurisation des jeux olympiques, dit-on.

En avait-on vraiment besoin ?

Que l’on distribue des armes aux patriotes avérés de la
France et tous les problèmes seront résolus.

Tous les problèmes de la France seront résolus quand on
arrêtera de prendre les Français pour des poules.

Et on arrêtera de prendre les Français pour des poules quand
chaque Français authentifié patriote pourra disposer d’une
arme et de munitions.

On ne sait pas s’il y aura encore un défilé du 14 juillet
l’année prochaine ou les années suivantes.

Il y en aura bien peut-être.



Avec le drapeau de l’islam en tête.

Si les patriotes Français ne réagissent pas.

Messin’Issa


